

COMENTARIO UN JUICIO FALLADO

Tras cinco fatigosas sesiones ha terminado la vista del proceso del regicidio. Pendiente aún la causa de sentencia...

De visitas. Obsequios. Una excursión. IBIZA 7. 1.20. Su Alteza ha visitado el castillo y el Museo Arqueológico.

DE PARIS

La discusión de la nueva ley militar. PARIS 7. Hoy continuó en la Cámara de Diputados la discusión de la nueva ley militar.

De la política y de la vida

¡Cuatro horas conferenció ayer el Gobierno con el alto Comisario! Y de esa conferencia... ¡Es que yo no se va a ocupar, por ahora, el fondo K, y por ende que la toma de Louisiana...

La propiedad y los niños

Los niños tienen de la propiedad el mismo concepto que los romanos... y que las generaciones presentes. ¿De quién es ese trompo? ¡Mío, mío! ¡Hay que ver cómo pronuncian ellos este "mío"!

EN PRO DE LOS EMIGRANTES UNA CARTA DEL CARDENAL AGUIRRE

Conforme anunciamos en nuestro número de ayer, publicamos a continuación la carta que el eminente Cardenal Aguirre ha dirigido a la Comisión organizadora de la Asociación Iberoamericana de San Rafael.

BARCELONA

Comunican de Tarragona que hoy llegan los siete naufragos de una barca pescadora que zozobó a causa de una racha de aire en la playa de Calafell, durante la madrugada del sábado.

El Arzobispo de Granada

El Arzobispo de Granada visitó la iglesia parroquial de San Francisco y explicó a los fieles el Evangelio. Después, acompañado de D. José María Urquijo, fué en automóvil a El Orrio, visitando el convento de las Dominicanas...

Real decreto de la Santa Sede

Por decreto de 1 de este mes la Santa Sede ha unido al Vicariato Apostólico de Noruega el archipiélago de Stitz. Desde hace poco tiempo ha venido creciendo en importancia dicho archipiélago y en densidad de población.

Mosaico telegráfico

Horrible tormenta. VALENCIA 7. 20.15. En las primeras horas de la tarde descendió una horrible tormenta de pedruzcos en los pueblos de Cuat, Paura, Benavites y Cuartelles, quedando destruidas las cosechas.

LOS BALKANES

Como si más que las pérdidas de hombres, hubieran vencido a los beligerantes balcánicos el natural cansancio, entre serbios y búlgaros se ha convenido tácitamente un cese de fuego...

VIAJE DE LA INFANTA

A las ocho y veinte de la mañana fué en este puerto el vapor "Jaime I", a bordo del cual ha llegado la Infanta Doña Isabel. Recibieron a S. A. las autoridades eclesiásticas, civiles y militares y nutridas comisiones de todas las fuerzas vivas de la localidad.

A nuestros suscriptores

Los suscriptores de Madrid que se ausentan de la corte durante los meses de Julio, Agosto y Septiembre, recibirán EL DEBATE sin aumento alguno en el precio que actualmente pagan por la suscripción.

NOTICIAS

La colonia navarra ha celebrado, con gran entusiasmo, la fiesta de San Fermín con una misa y procesión y después un banquete. Esta noche se verificará una velada en el teatro de los Campos Eliseos.

SABADEL 7. 22.10.

Se han declarado en huelga 40 obreros de un taller de cuadros, por haber sido despedido un compañero. Créese que todo quedará solucionado mañana mismo.

UNA DESGRACIA

MALAGA 7. 22.10. Varios niños encontraron días pasados un proyectil en el río. Hoy, el niño José Rodríguez Fernández, de trece años, jugaba con él y le estalló entre las manos.





